

Spende an die Bereitschaftsjugend des Roten Kreuzes Mistelgau durch die Heinz-Otto-Stiftung

Die Freude bei Claudia Hoffmann, Leiterin der Bereitschaftsjugend des Bayerischen Roten Kreuzes in Mistelgau, ihrem Stellvertreter Jonas Lindner sowie dem hoffnungsvollen Nachwuchs war groß, als Stiftungsvorsitzender Heinz Otto von der gleichnamigen Stiftung aus Glashütten eine Spende in Höhe von 500 Euro überreichte. Ort des Geschehens war das BRK-Heim in Mistelgau. Dort ist die Rot-Kreuz-Jugend zu Hause und nimmt die vielen Angebote gerne an. Dankbar äußerte sich Claudia Hoffmann zu der Spende, die für die Nachwuchsarbeit vielfältige Einsatzmöglichkeiten bietet. Mit im Bild Bereitschaftsleiter Benjamin Lindner und sein Stellvertreter Mischa Nietfeld.

